



Liebevolleres Zuhause gesucht

Context e.V. sucht für Kinder und Jugendliche auch Regenbogenfamilien

 fb. Einige Kinder machen bereits in jungen Jahren Erfahrungen mit Vernachlässigung und mangelnder Fürsorge. Context e.V. kümmert sich darum, dass auch diese Kinder ein liebevolles Zuhause finden. Wir sprachen mit der pädagogischen Mitarbeiterin Britta Schlüter (Foto) vom Context-Standort Köln.

oder auch Einzelperson sein. Die Familienkonstellation, Herkunft oder sexuelle Orientierung sind dabei keine Auswahlkriterien für uns. Im Gegenteil. Wir freuen uns über Bewerbungen aus der LGBTQ*-Community. Unsere Erziehungsstellenfamilien sind so bunt und vielfältig, wie die uns anvertrauten Kinder.

Was ist Context e.V.?

Wir sind ein gemeinnütziger Verein und anerkannter Träger der Kinder- und Jugendhilfe.

In Kooperation mit Jugendämtern suchen wir Menschen in ganz Nordrhein-Westfalen, die Kindern ein liebevolles Zuhause als Erziehungsstelle geben möchten und begleiten diese auf ihrem gemeinsamen Weg.

Was genau ist denn eine Erziehungsstelle?

Erziehungsstellen sind Menschen, die Kindern ein neues Zuhause geben, wenn diese nicht in ihren Herkunftsfamilien verbleiben können. Diesen Kindern wird durch den liebevollen Rahmen einer familiären Unterbringung ermöglicht, Versäumtes nachzuholen. Ziel ist der Aufbau stabiler Beziehungen und das Erfahren von Sicherheit und Geborgenheit. Daher sprechen wir intern auch gerne von Beziehungsstellen.

Kann ich als Homosexueller auch eine Erziehungsstelle werden?

Ja. Eine Erziehungsstelle kann eine Familie, Lebensgemeinschaft



Entscheidend sind die persönlichen Ressourcen.

Das können eine pädagogische Ausbildung oder eine besondere persönliche Eignung sein. Man sollte auf jeden Fall Lebenserfahrung besitzen, einfühlsam und offen sein. Auch Eigenschaften wie Geduld, Belastbarkeit, Flexibilität und Lernbereitschaft sind gefragt.

Es gibt sicher noch weitere Rahmenbedingungen, die erfüllt werden müssen?

Ja, die gibt es. Das neue Familienmitglied muss zum Beispiel ein eigenes Kinderzimmer bekommen. Voraussetzung ist auch, dass alle Familienmitglieder mit der Aufnahme eines Kindes einverstanden sind. Zudem muss regelmäßig ein erweitertes polizeiliches Führungszeugnis eingereicht werden. Auch die wirtschaftlichen Verhältnisse müssen gesichert sein. Erziehungsstellen erhalten zwar u.a. ein Pflegegeld und einen Erziehungsbeitrag, aber diese sollten nicht ausschlaggebend sein für die Entscheidung, ein Kind aufzunehmen. Vor Einzug des Kindes besuchen dann alle neuen Erziehungsstelleneltern unser TÜV-zertifiziertes Vorbereitungsseminar. Weitere Infos: www.context-ev.de



Björn und Stefan bieten dem kleinen Percy ein liebevolles Zuhause.